

天津っ子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津っ子」カラー版は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。

フィリピンの生徒との交流

2月13日(月)、6年生がALTのKate先生の紹介で、フィリピンの生徒とオンラインで交流しました。フィリピンの「Sta.Ana National High school」に通っている8年生(日本なら中学2年生)の日本語を学習している生徒と、お互いの国の様子について、聞いてみたいことを、天津小の6年生は英語で、フィリピンの生徒は日本語で質問し合いました。運動会や修学旅行など学校行事のことや、食べ物や映画のことなどを伝え合っていました。回

線の状況から、なかなかスムーズなやりとりはできませんでしたが、リアルタイムでフィリピンとつながるという、子供たちにとって貴重な体験の機会となりました。





昔の道具

3年生は、社会科で「昔の道具」について学習しています。先日は、地域にお住まいの難波さん、庄司さん、下山さんをゲストティーチャーにお迎えし、道具の実物を子供たちに見せながら、その道具は何に使うものなのか、どうやって使うものなのかを説明していただきました。3名とも、家にあった昔の道具を持ってきてくださり、子供たちにとても分かりやすく説明してくださっていました。持ってきてくださった道具の中に、ベンジンを燃料としていた「ハクキンカイロ」(使い捨てカイロが世にでる前に主流だったカイロで、今も販売されています。)など、とても懐かしい物もありました。子供のころに使っていたかすかな記憶があります。







おそうじ教室

1・2・3年生で、ダスキンさんによる出前授業を実施しました。そうじの大切さについてのお話を聞いた後、正しいほうきの使い方やぞうきんのしぼり方などを学びました。そうじ時間には、早速学んだことをいかして、ぞうきんをしぼっている姿が見られました。







入学説明会〜親プロ〜

2月6日(月)は、入学説明会でした。はじめに、真庭市教育委員会生涯学習課の家庭 教育支援チームによる「親育ち応援学習プログラム」を行い、入学に向けての不安や、入学

までに押さえておきたいことなど、グループに分かれて話し合いました。短時間ですが、話し合う中で笑顔も見られ、保護者同士のよいつながりをつくる機会となりました。子供たちの健全育成に、保護者同士のチームワークは欠かせません。令和5年度の新1年生は20名です。入学を職員一同楽しみにしています。



真庭市人権作品集入賞者

作文の部 最優秀賞 室川 陽菜子

優秀賞 林 奏希 森脇 美羽 奨励賞 長家 樹聖 松田 紗季



標語の部 優秀賞 森谷 陽向

奨励賞 家元 遥 佐野 ひなの 穐山 唯愛